



Más de \$19 mil millones de inversión ejecuta el Gobierno Regional a mayo de 2025

El gobernador Carvajal indicó que “a diferencia de años anteriores a nuestra administración, las cifras reflejan un gasto real de los recursos de la región”.

Con una asignación histórica de \$75 mil 783 millones para el año 2025, el Gobierno Regional de Tarapacá ha ejecutado casi \$20 mil millones (M\$19.946.012) a mayo del año en curso, superando ampliamente los desempeños del mismo periodo desde que fue creada esta institución.

El Gobernador José Miguel Carvajal, destacó que estos resultados responden a un proceso de planificación más eficiente que comenzó en su primera administración en el GORE; un trabajo coordinado con las unidades técnicas ejecutoras y una voluntad institucional por fortalecer la inversión pública en proyectos de alto impacto para el territorio.

“Estamos logrando una ejecución más sólida, con foco en la calidad del gasto

y en iniciativas que responden a las prioridades de la ciudadanía. Además, y a diferencia de administraciones anteriores, los recursos ejecutados corresponden a gastos reales y efectivos, y no a compromisos futuros, lo que da mayor transparencia y solidez a la gestión presupuestaria”, sostuvo el jefe regional.

Según la autoridad y con este ritmo de acción, el Gobierno de Tarapacá proyecta mantener una ejecución sostenida durante el segundo semestre, priorizando proyectos en salud, infraestructura, educación, entre otros.

Carvajal agregó que “si todo sigue el rumbo que tenemos programado, este será el semestre de mayor inversión en la historia del Gobierno Regional”.